

30/11/2006

 **informa**

12/2006

ELECCIONES PRIMARIAS EN S.E.M.A.F. GRAN ÉXITO DE PARTICIPACIÓN

Ayer finalizaron las votaciones del proceso de elecciones primarias para determinar el orden de las candidaturas de S.E.M.A.F. en los diferentes Comités de Centro de Trabajo de cara a las Elecciones Sindicales a celebrar el próximo año.

En términos generales, hay que señalar que en la mayoría de las Secciones Sindicales se ha contado con un buen número de candidatos presentados para representar a S.E.M.A.F. en los próximos cuatro años.

Como no puede ser de otra forma, la determinación del orden de cada candidatura, respondiendo a los principios democráticos que rigen en nuestra Organización, se realizará en función de los votos obtenidos por cada candidato en estas elecciones primarias.

Asimismo, hay que destacar el elevado nivel de participación en estas elecciones primarias, que es una muestra más de la importancia que para nuestros afiliados tiene el Sindicato y de su interés por decidir, a través de su voto, aquellos que deben representarles.

Consideramos que, a la vista del resultado de este primer paso del proceso, se constata una vez más el interés de nuestros afiliados por involucrarse en la actividad sindical y el compromiso de participar activamente en la misma.

A partir de ahora, nos toca trabajar para conseguir que S.E.M.A.F. obtenga la máxima representación posible en las próximas Elecciones Sindicales, objetivo éste que estamos seguros de poder alcanzar contando con la colaboración y la participación de todo el Colectivo de Conducción.

LA COMISIÓN EJECUTIVA